

Séduction et morale - 1/1

Quelles sont les limites morales de la séduction ?

En effet tout le monde se souvient de cette personne rencontrée en boîte un samedi soir (comme je suis un gars je parlerai d'une fille, mais ce phénomène est plus souvent remarquable chez le sexe opposé). Une merveilleuse fille, tout se passe bien, on crée un contact puis le lien s'installe pour, quand tout se passe bien ;-), échanger de bons rapports puis "emballer l'affaire" comme tout le monde dit.

Mais sous ses charmes exquis peu à peu se dévoile une fille qui aime, à la manière de Don Juan, séduire. Elle aime plaire. Mais dès qu'il n'y a plus de "chasse", quand le gibier est apprivoisé, la délicieuse femme, à laquelle on s'attache, se tourne vers d'autres proies...

Loin de qualifier cette attitude d'inacceptable, je ne fais que mettre en garde des personnes comme celles-ci. Plus tard elles peuvent être touchées par le REGRET, le remord.

En effet d'une part elles créent des garçons moins attendrissants et plus méfiants, mais d'autre part elles risquent de laisser échapper "l'elu de leur coeur"...

Cette pratique est très courante mais à manier avec précautions vous êtes libres de tout, vous n'avez aucun engagement vis à vis de votre petit(e) ami(e) ne serait-ce que le RESPECT, mais ceci est une valeur que notre société oublie peu à peu mais pas seulement pour ses histoires de coeurs...

Témoignez de vos expériences personnelles et débitez autour de ce point de vue en réfutant ou argumentant ma vision des choses... Merci.